

# Crecimiento

El ministro de Hacienda Mario Marcel resaltó alegremente el crecimiento del Imacec de un 4.2% en junio, algo destacable teniendo en cuenta que las proyecciones eran menores. Sin embargo, dos días después el Banco Central anunció un aumento del pronóstico de inflación de un 4.2% al 4.5%, y una reducción en lo que se consideraba como la posible expansión del PIB, de 3% a 2.75%. La celebración del ministro se une a otras tantas que ha realizado de forma anticipada y exagerada, lo que pareciera ser una cortina de humo más que una alegría genuina, con el fin de que la población se quede con la punta de iceberg de la información económica del país.

**TOMÁS OJEDA ARAVENA**